

L'entreprise Alba-pétroles Le Salvador entreprend une modification technologique



Tegucigalpa, 17 août, (RHC).- L'entreprise ALBA Petroles Le Salvador a démarré une autre phase de modification technologique de ses distributeurs de combustibles liquides pour s'adapter aux exigences du marché et mieux satisfaire les clients.

Dans un communiqué, cette entreprise mixte vénézuélienne-salvadorienne, a fait savoir que le remplacement de pompes dans des stations services est prévu.

Les nouveaux équipements, avec de la technologie intelligente sont conçus pour garantir la sécurité, mais aussi pour contrôler d'autres possibles problèmes comme la contamination du produit ou une mauvaise manipulation des appareils.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/103091-lentreprise-alba-petroles-le-salvador-entreprend-une-modification-technologique>



Radio Habana Cuba